

# BIG ISSUE

## Monitoring Pelayanan Posyandu Cempaka Desa Cibodas Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi untuk Penurunan Angka Stunting

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jun 11, 2024 - 13:49



*Monitoring Pelayanan Posyandu Cempaka Desa Cibodas Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi untuk Penurunan Angka Stunting*

Bhabinkamtibmas Desa Cibodas, Bripka Soni Hermawan, bersama Kasipem

Desa Cibodas, Ence Saepuloh, melaksanakan kegiatan monitoring Pelayanan Posyandu Cempaka di Desa Cibodas. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka upaya penurunan angka stunting di wilayah tersebut. Pelayanan Posyandu Cempaka dilaksanakan pada hari Selasa, 11 Juni 2024, dimulai pukul 08.00 WIB hingga selesai, di Posyandu Cempaka, Kampung Kalapacarang, RT 021/004, Desa Cibodas, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi.

**Giat yang Dilaksanakan:** Dalam kegiatan ini, dilakukan monitoring terhadap pelayanan Posyandu Cempaka dengan fokus pada penurunan angka stunting di wilayah Desa Cibodas. Beberapa kegiatan pelayanan Posyandu Cempaka yang dimonitoring meliputi:

1. **Penimbangan Balita:** Dilakukan penimbangan balita untuk memantau perkembangan berat badan mereka.
2. **Pengukuran Tinggi Badan Balita:** Pengukuran tinggi badan balita dilakukan untuk menilai pertumbuhan mereka.
3. **Pengukuran Lingkar Kepala Balita:** Pengukuran lingkar kepala balita juga dilakukan sebagai bagian dari penilaian perkembangan fisik mereka.
4. **Pemeriksaan Ibu Hamil:** Selain itu, juga dilakukan pemeriksaan terhadap ibu hamil untuk memastikan kesehatan mereka dan bayi yang dikandung.

Dalam kegiatan ini, terdapat sebanyak 6 orang anak yang berada pada Garis Kuning (GK) dari jumlah sasaran sebanyak 71 orang. Hal ini menunjukkan pentingnya upaya-upaya preventif dan intervensi yang harus terus dilakukan untuk menurunkan angka stunting di Desa Cibodas.

Kapolsek Bojonggenteng, AKP Satria Wibawa, menyatakan pentingnya monitoring terhadap pelayanan Posyandu sebagai bagian dari upaya pencegahan stunting. Dengan melakukan pemantauan secara rutin, diharapkan angka stunting di wilayah tersebut dapat terus menurun, sehingga tumbuh kembang anak-anak dan kesehatan ibu hamil dapat terjaga dengan baik.